
 
 

SEZIONE CARAMBOLA 
 

VERBALE 
 
Sabato 8 giugno 2013 alle ore 16,00 si riunisce presso HOTEL FEDERICO II a ENNA, il 
comitato Regionale della sezione Carambola. 
      La riunione è stata indetta dal R.N.S. Sig. Lodato Maurizio dietro invito esteso a tutti i 
tesserati, ai Presidenti di C.S.B. Delegati Provinciali, Responsabili Regionali e Nazionali.   
      Alle ore 16,15, s’iniziano a trattare gli argomenti dell’ordine del giorno. 
      Il R.N.S. apre la riunione ringraziando i presenti, e sottolineando che tale incontro 
avrebbe dato l’opportunità a tutti coloro che fino ad oggi hanno solo criticato, di dare un 
contributo al miglioramento dell’organizzazione del programma regionale. 
      Il R.N.S. continua l’intervento relazionando l’andamento della stagione sportiva finora 
svolto, dando lettura dei costi sostenuti per svolgere l’attività Nazionale (C.I. a Squadre e il 
C.A.I.). 
      Poi vengono evidenziate le modifiche che hanno suscitato malcontento soprattutto fra 
gli atleti di 1a categoria, e specificando che le motivazioni sono state dettate solamente 
per favorire la partecipazione di un gran numero di atleti al C.A.I.. 
      Purtroppo solo durante il corso della manifestazione il R.N.S., si è reso conto che i 
suggerimenti TECNICI ricevuti hanno modificato il corretto inserimento di alcuni atleti nel 
GIRONE FINALE. 
      Il R.N.S. ha spiegato che nella prossima stagione sarà necessario adeguarsi per 
l’omologazione delle attrezzature sportive (Biliardi e Stecche). 
      A seguito delle continue lamentele di un esiguo numero di atleti siciliani sull’attività e 
sul comportamento del Sig. Rametta Enzo, il R.N.S. ha proposto alla platea sé qualcuno 
volesse proporsi per tale incarico, o volesse proporre un nuovo R.R.S., dato che nessuno 
si è fatto avanti ed alcuni, anzi, hanno evidenziato che la nomina del R.R.S. deve essere 
effettuata dal R.N.S. in totale autonomia. 
      Il R.N.S. ha riconfermato l’incarico di R.R.S. al Sig. Rametta, il quale presa la parola, 
dopo aver ringraziato i presenti ed accettato l’incarico. 
      Ha denunciato la scarsa presenza, specialmente da chi fin da settembre 2012 ha 
aspramente criticato il programma sportivo della Regione Sicilia e poi quello Nazionale, ed 
ha fortemente ribadito l’obbligo per tutti gli atleti e soprattutto per chi copre una carica 
istituzionale, Regionale o Nazionale, di attenersi alle norme basilari nel rispetto del decoro 
della F.I.B.I.S. e del lavoro svolto da tutti i suoi componenti. 
      D’ora in poi saranno costantemente monitorate tutte le esternazioni denigratorie 
pubblicate in siti web e social network e saranno prontamente comunicate alla 
commissione Giustizia per l’esame e l’applicazione della sanzione opportuna. 
      A questo punto il R.R.S. ha invitato tutti i presenti ad esprimere la loro opinione 
sull’attività svolta ed a sottoporre proposte per i nuovi programmi sportivi 2013/14. 
      Tutti hanno preso la parola ed hanno esposto alcune soluzioni e accorgimenti da 
tenere in considerazione prima della stesura dei nuovi programmi sportivi che sono stati 
opportunamente annotati dallo stesso. 
      Il R.R.S. ha dichiarato, che comunicherà tra qualche settimana, chi saranno i 
componenti dell’organigramma della sezione in Sicilia per la stagione sportiva 2013/14 e 
che allo stesso tempo sarà svolta da lui stesso un’ulteriore attività d’indagine presso i 
C.S.B. della Regione per incamerare le proposte dei Presidenti e dei tesserati dei loro 



circoli prima di redigere il nuovo programma Sportivo Regionale, non prima di aver 
concordato con il R.N.S., e con gli altri componenti dell’organigramma Nazionale i punti 
basilari del Programma Sportivo Nazionale. 
      Il R.N.S. dopo aver ripreso la parola, ha voluto ricordare che nella prossima stagione 
agonistica, alla luce di quanto accaduto durante quella appena conclusa, i Presidenti dei 
circoli per lo svolgimento delle gare Regionali dovranno richiedere per iscritto il Nulla Osta. 
      Infine, il R.N.S. ha elogiato l’atleta Notarrigo M. per aver coinvolto, con l’occasione di 
questa riunione, il Delegato del CONI per Provincia di Enna Sig. Pregadio R., che ha 
esplicitato un grande interesse per dare una maggiore visibilità del Biliardo nell’ambito 
scolastico. 
Per mancanza di tempo non si sono potuti affrontare tutti i punti all’O.d.G... 
Dopo il rinnovato ringraziamento per la partecipazione si conclude l’assemblea alle ore 
19,30. 
 
Cordiali saluti 
 
ENNA 8 giugno 2013 
 
       R.R.S.                                                                                                      R.N.S. 
   (carambola)                                                                                                                    (carambola)        
Enzo Rametta                                                                                                                                                 Maurizio Lodato 


